andere, repräsentiert durch den verschollenen Besitzer der Mütze, hat am Morgen des 17. März 1906 in den Sandbergen an der Düna aus kaiserlichrussischen Dreilinien-Gewehren sechs Schüsse bekommen... vier in die Brust und einen in den Leib und noch einen mitten ins Gesicht, über dem einmal dieser Fetzen da gesessen hat. Um die gleiche Stunde, als wir von den Whisttischen aufstanden.

Ach Gott, was ist schließlich dabei? Vor zwanzig Jahren die eine Partei Fritz Reck-Malleczewen.

und vor bald sieben Jahren die andere und morgen vielleicht wir und dann wieder mal die andere.

Die Mütze ist ein unappetitliches und sentimentales Residuum.

Ich werfe die Mütze ins Feuer.

Die Mütze wenigstens fährt gen Himmel.

Und Angelique Rosen, die wir damals verheirateten, hat inzwischen acht lebende Kinder zur Welt gebracht.

Photo: Rieß



Paul Graets in der Titelrolle des neuen Lustspiels von R. Fauchois "Der sprechende Affe" (Komödie)